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АЛЕКСАНДР Петрович и Елена Павловна Гудковы - чета
педагогов, которые считают, что главное качество человека -
трудолюбие, а школа - это продолжение семьи.

Непринужденный разговор о главном сложился с учителем
географии Александром Петровичем в профессиональный
праздник, когда на перемене в школе его мимолетом поздрав-
ляли ученики и коллеги, а он с доброй улыбкой отвечал на по-
здравления. Он с теплотой рассказал о своей семье, детях и
своем любимом деле.

Александр Петрович с супругой Еленой Павловной пере-
ехал в Мегион из Киргизии в 1997 году. Их профессиональный
путь связан со школьными буднями почти 30 лет. Супруги вме-
сте учились, вместе пришли в педагогику.

"Познакомились мы при интересных обстоятельствах. В 1990
году для нас - будущих студентов - проводился эксперимент по
типу сегодняшнего ЕГЭ. Экзамен принимали преподаватели ВУЗа,
и он был выпускной и в то же время вступительный. Писали в рай-
онном центре сочинение и оказались за одной партой. Дальше ус-
пешно поступили и учились в одном ВУЗе, завязалась дружба и в
1993 году мы поженились. Университет оканчивали уже как муж и
жена, - рассказывает Александр Петрович. - Супруга получила спе-
циальность математика-информатика, я - географа-биолога.

Начал работать в школе еще в Киргизии учителем физкуль-
туры, так как ни географ, ни биолог в школах города не были
нужны. Елена Павловна после окончания университета осталась
работать на кафедре высшей математики преподавателем.
Поработав немного и получив первый опыт в Киргизии, мы ре-
шили переехать в Мегион. Здесь начали педагогическую дея-
тельность в школе № 4. В то время сына приходилось оставлять
бабушкам, а самим работать сразу в двух школах - в четвертой
и третьей. Я взял подработку уроков биологии в лицейском
медицинском классе в качестве экспериментального, а супруга
- уроки математики".

Выбор профессии не был трудным, оказался правильным.
Александр Гудков вспоминает:

"Я был поздним ребенком. Маме на момент моего рождения
был 41 год, а отцу - 43 года. Когда окончил школу, родители не
решились отпускать меня далеко от себя. Я против воли родите-
лей не пошел. В нашем городе Пржевальске был только педагоги-
ческий университет, и вот уже 28 лет работаю с детьми в стенах
школы. Елена, супруга, из интеллигентной семьи Ладыгиных: пра-
дед в семье занимался вопросами политики, дед занимал руко-
водящую должность в области финансов. Многие имели высшее
образование, были в семье и педагоги. Школа для нас - это про-
должение семьи. Мы делимся друг с другом рабочими момента-
ми, понимаем друг друга, поддерживаем. Для нас это важно".

С детьми работать педагогам интересно, а когда результа-
ты радуют, то это самая большая награда. У Александра Петро-
вича есть опыт подготовки детей к олимпиадам всероссийско-

Мотивируют успехи детей

ÒÂÎÈ ËÞÄÈ, ÃÎÐÎÄ

го уровня, ездил в Калугу, Белгород, Кисловодск с ребятами в
разные годы. "Это, безусловно, мотивирует, потому что в дости-
жения детей ты вкладываешь свои силы, знания", - подчеркива-
ет педагог. Также он является экспертом ЕГЭ, ОГЭ, принимает
участие в комиссиях. В арсенале - победы в конкурсе "Учитель
года" в 2008, 2011 годах, благодарственные письма, грамота Ми-
нистерства образования, знак "Отличник Просвещения".

У Елены Павловны есть заслуги в области подготовки учени-
ков к Всероссийской олимпиаде по информатике, где они стано-
вились призерами и победителями в нашем округе. Победитель
олимпиады прошлого учебного года, Билалов Тимур, представ-
лял Ханты-Мансийский автономный округ - Югру на заключи-
тельном этапе всероссийской олимпиады школьников в городе
Казани. В настоящее время Елена Павловна преподаёт и в про-
фильных классах, готовит учеников к экзаменам. При этом еже-
годно растёт сложность задач, выносимых на экзамен по инфор-
матике, поэтому приходится всегда саморазвиваться, знать со-
временные тенденции.

Семья Гудковых большая. Александр и Елена воспитали тро-
их детей. Дети для них - это гордость:

"Два сына и дочь, получив математические знания, выбрали
для себя технические профессии в области программирования.
Старший окончил МФТИ, дочь - бакалавриат МИФИ и продол-
жает обучение в магистратуре, младший сын сейчас на третьем
курсе Томского государственного университета. Все они после
девятого класса учились в Югорском физико-математическом
лицее. Старший сын окончил школу с медалью и тремястами
баллами ЕГЭ, стал победителем заключительного этапа Всерос-
сийской олимпиады по информатике, что позволило ему посту-
пить в МФТИ, университет окончил также достойно - с красным
дипломом. Сейчас работает по специальности.

Мы прививаем детям трудолюбие. Всегда подчеркиваем,
насколько важно доводить дело до конца, а если не получается -
не отчаиваться".

Кроме любимого дела, у семьи есть свои традиции, инте-
ресные увлечения.

"Хобби - это шахматы, рыбалка, а общие интересы - совмес-
тные поездки на природу за грибами, ягодами, общение с при-
родой. Из семейных традиций - отмечаем дни рождения в кругу
семьи, праздники, по возможности собираемся вместе, - рас-
сказывает глава семьи. - Также выезжаем на дачу, которую еще в
2010 году приобрели в станице Гостагаевская в Краснодарском
крае. Именно в тех местах когда-то находился филиал четвертой
школы, где мне в 2004 году удалось побывать. Очень понрави-
лось место, и решили приобрести такую удаленную дачу, не-
большой домик в двадцати километрах от моря, для поддержа-
ния здоровья детей и своего. Там в качестве хобби выращиваем
летом огородик, есть сад".
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В СУРГУТЕ завершила работу экспо-
зиция "Сила V правде - гордость и победа",
которая была открыта в Югре с 27 сентября.

Выставка является единственной в стра-
не передвижной экспозицией трофейной
военной техники и вооружения стран НАТО,
захваченных группировкой "Центр" в ходе
специальной военной операции.

Свыше 103 тысяч человек, жители Югры
и гости региона, смогли увидеть трофейные
образцы западной военной техники: танк
Abrams, бронетранспортеры М113, Kirpi,
боевые машины пехоты Marder, Bradley, бро-
неавтомобиль Mastiff и другие. Также жела-
ющие могли познакомиться с 40 образцами
ракетно-артиллерийского вооружения, в
том числе 7,62-мм пистолетом и пулеметом
Браунинга (США), 5,56-мм штурмовой вин-
товкой М-16 (США), украинским 40-мм гра-
натометом УАГ-40, элементами противо-
танковых комплексов Javelin (США) и NLAW
(Швеция).

"Югра стала восьмым регионом, который
принял выставку, организованную Цент-
ральным военным округом, "Единой Росси-
ей", полпредством в УрФО и правительства-
ми регионов. Один из экспонатов - первый
подбитый танк "Абрамс", который до этого
момента считался неуязвимым. В боях под
Авдеевкой решающий удар по технике на-
нес наш земляк - военнослужащий из Няга-
ни с позывным "Рассвет", настоящий герой,
его историю сегодня знают уже многие. Мы
гордимся нашими военнослужащими и дела-
ем все возможное для их поддержки", - от-
метил губернатор Югры Руслан Кухарук.

"Эта выставка - один из самых ярких про-
ектов, появившихся в последнее время в
Уральском федеральном округе, и я очень
рад, что аппарат полпреда выступил одним
из ее инициаторов. Сегодня крайне важно,
чтобы жители России видели наглядное до-
казательство того, что наш враг будет окон-
чательно повержен", - подчеркнул полпред
в УрФО Артем Жога.

По завершении выставки в Югре трофеи
были отправлены на Ямал.

Более 103 тысяч
человек посетили

выставку трофеев СВО

ÂÛÑÒÀÂÊÀ

УКАЗОМ президента Российской Фе-
дерации новым полномочным представите-
лем президента в Уральском федеральном
округе стал Артем Жога. От имени югорчан с
назначением Артема Жогу в своих соцсетях
поздравил губернатор Югры Руслан Кухарук.

"Для нашего региона большая честь ра-
ботать вместе с таким выдающимся челове-
ком, героем Донецкой Народной Республи-
ки. Артем Владимирович не раз посещал
Югру, говорил о своем уважении к нашему
региону, отмечал уровень заботы об участ-
никах специальной военной операции и их
семьях. Благодаря личному участию и вни-
манию Артема Владимировича удалось мас-
штабировать до федерального уровня одну
из наших региональных инициатив - созда-
ние музея, посвященного трудовым динас-
тиям России", - написал Руслан Кухарук.

Артем Жога - Герой Донецкой Народной
Республики, кавалер ордена "За заслуги пе-
ред Отечеством" IV степени и ордена Муже-
ства. Также новый полпред является участ-
ником первого потока образовательной про-
граммы "Время героев" для участников спе-
циальной военной операции, реализуемой
по поручению президента России.

На новое место работы Артем Жога пе-
решел с должности председателя Народно-
го совета Донецкой Народной Республики,
куда был избран 20 сентября 2023 года. Ра-
нее, с марта 2022 года, был командиром ба-
тальона народного ополчения Донбасса
"Спарта", которое возглавил после смерти
своего сына, Героя России Владимира Жоги,
погибшего при выводе мирных жителей из
города Волновахи Донецкой Народной Рес-
публики.

Руслан Кухарук
поздравил Артёма Жогу

ÂËÀÑÒÜ
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Обратная связь9 ОКТЯБРЯ глава города
Алексей Петриченко ответил на
вопросы мегионцев во время те-
лефонной прямой линии. Об
этом Алексей Владимирович
написал на своей странице в
группе в социальных сетях:

"Во время телефонной пря-
мой линии пообщался с жите-
лями города и поселка, ответил
на волнующие людей вопросы.

Поступившие сообщения ка-
сались капитального ремонта
домов, кадровых вопросов, дея-
тельности депутатов городской
Думы, работы системы видео-
наблюдения "Безопасный го-
род", благоустройства дворовых
территорий. Часть вопросов ка-
салась работы управляющих
организаций, например, о сро-
ках ремонта подъездов домов.

Все обращения, которые
поступили во время прямой
линии, передал профильным
специалистам, они будут отра-
ботаны в индивидуальном по-
рядке.

Напомню, что для обеспече-
ния эффективной коммуника-
ции с жителями в городе дей-

ствует Муниципальный центр уп-
равления. Предложения, мне-
ния, обращения, сообщения жи-
телей, поступающие в местные
органы власти, аккумулируются в
одном месте - в МЦУ".

За разъяснениями по интере-
сующим вопросам можно обра-

Бюджетирование
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ГЛАВА Мегиона Алексей
Петриченко провел встречу с
представителями местных отде-
лений политических партий в
Мегионе "Единая Россия",
ЛДПР, КПРФ. В ходе мероприя-
тия обсуждалась текущая ситу-
ация в муниципалитете и учас-
тие в акциях поддержки участ-
ников специальной военной опе-
рации, жителей новых регио-
нов, а также Курской и Белго-
родской областей, пострадав-
ших от террористических атак
со стороны Украины.

Совместными усилиями ак-
тивистов и общественных объе-
динений города, вне зависимо-
сти от партийной принадлежно-
сти, коллективов и предприя-
тий, мегионцы вносят свой по-
сильный вклад в общее дело и
понимают важность проводимых
мероприятий по сбору гумани-
тарной помощи и нашим бой-
цам, и мирным гражданам, на-
ходящимся на территории во-
енных действий. Глава города
отдельно поблагодарил полити-
ческие партии, которые вклю-
чились в эту работу, за оказы-
ваемую помощь.

Также Алексей Петриченко
поделился с партийцами ре-
зультатами работы администра-
ции по подготовке города к
зиме, капитальному ремонту се-
тей тепло- и водоснабжения,
дорог и микрорайонов, мероп-
риятий по благоустройству тер-
риторий.

В целом, в этом сезоне уда-
лось многое сделать: при под-
держке окружных властей, бла-
годаря увеличению объемов
финансирования на программ-
ные мероприятия были обнов-
лены 9 участков инженерных се-
тей, полностью заменено ас-
фальтовое покрытие на въезде

в город, по улице Свободы в Ме-
гионе, по улице Мира в Высоком,
обустроен съезд в 28 микрорай-
оне, приведены в порядок дво-
ровые проезды по ул. Кузмина, 2,
а также между домами 16/2 и 16/
3 по улице Заречной. Кроме того,
завершается реализация второ-
го этапа проекта по обустройству
городской площади в Высоком,
тротуара по берегу Саймы для
организации удобного и безо-
пасного передвижения пешехо-
дов с одной стороны реки на дру-
гую.

Глава города остановился и на
вопросе улучшения жилищных
условий мегионцев. Программу
по переселению граждан из ава-
рийного жилья, признанного та-
ковым до 1 января 2017 года, в
Мегионе завершили, практичес-
ки все жители уже обустраивают
свой быт в новых квартирах. С
нового года планируется присту-
пить к следующему этапу пере-
селения и снова жилых домов,
которые признаны аварийными
в период с 2017 по 2021 год, все-
го их 16. Как только начнется фи-
нансирование данной програм-

Обсудили актуальные вопросы
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В МОДЕЛЬНОЙ библиотеке
специалисты окружного Центра
инициативного бюджетирования
рассказали о механизмах привле-
чения средств через участие в кон-
курсе.

Участниками семинара стали
специалисты учреждений образо-
вания, культуры, спорта, моло-
дежной политики, НКО и муници-
пальные служащие.

Размер субсидии регионально-
го конкурса инициативных проек-
тов - 225 миллионов рублей. Фи-
нансирование на один проект со-
ставляет не более 70% из бюдже-
та округа, но не более 10 милли-
онов рублей и не менее 30% -

обеспечение от муниципального
образования. В обеспечение от му-
ниципалитета входит в том числе
софинансирование от бизнеса и
населения.

Спикеры подробно рассказали
об особенностях инициативного
бюджетирования, на что стоит об-
ратить внимание при формирова-
нии инициативного проекта. Также
обсудили критерии оценки проек-
та, этапы конкурса, подробно ра-
зобрали оформление заявки и не-
обходимый пакет документов.

С подробной информацией об
инициативном бюджетировании
можно ознакомиться на сайте https:/
/isib.myopenugra.ru/.

Площадь готова

10 ОКТЯБРЯ в рамках рубри-
ки #МаршрутПостроен глава Меги-
она Алексей Петриченко вместе с
депутатами от фракции "Единая
Россия" Александром Курушиным,
Татьяной Курушиной, полномочным
представителем главы города по
посёлку Олегом Гаулика, руководи-
телем Общественного совета Вы-
сокого Ольгой Любченко и обще-
ственным советником Еленой Мош-
ковской осмотрел городскую пло-
щадь, где завершилось обустрой-
ство парковки.

В целом, объект уже готов к от-
крытию. Напомним, что благоуст-
ройство площади в Высоком было
выполнено в два этапа в рамках
национального проекта "Жилье и
городская среда".

В прошлом году здесь сделали
щебеночное основание, положили
асфальт и установили современ-
ную спортивную площадку, кото-
рую передал окружной департа-
мент физической культуры и

спорта. В этом году по периметру
площади выполнили озеленение,
поставили лавочки и урны. Для де-
тей обустроили большую игровую
площадку с мягким напольным по-
крытием. Для автомобилистов сде-
лали подъезд к площади и большую
парковку. Осталось нанести размет-
ку и устранить некоторые замеча-
ния.

Также по обращению жителей,
депутатов побывали на разворотной
площадке по улице Грибной. Пробле-
ма в том, что регулярно там подолгу
останавливаются большегрузные
транспортные средства, которые со-
здают аварийные ситуации и достав-
ляют неудобства жителям близлежа-
щих домов, загрязняя воздух выхлоп-
ными газами. Посовещавшись, учас-
тники рейда приняли решение уста-
новить в этом месте дорожные зна-
ки, запрещающие стоянку. На осно-
вании этого Госавтоинспекция смо-
жет привлекать нарушителей к ад-
министративной ответственности.

ÑÅÌÈÍÀÐ

мы, администрация города нач-
нет выдавать ключи в уже пост-
роенные новостройки. В целом,
задел по строительству жилья в
Мегионе есть, муниципальные
программы реализуются по ут-
вержденному графику.

- В ходе общения обсудили
вопросы жилищно-коммунально-
го характера, деятельности обще-
ственных советов, объекта для
содержания безнадзорных жи-
вотных, строительства новой кор-
рекционной школы. Уделил вни-
мание планам администрации и
принимаемым решениям по
дальнейшему развитию муници-
палитета.

Это уже моя третья встреча с
партийцами. Вижу, что они необ-
ходимы обеим сторонам. Во вре-
мя диалога не только обменива-
емся мнением о происходящем в
городе, акцентируем внимание
на проблемных моментах, но и
участниками вносятся инициати-
вы и предложения. Продолжим
конструктивное взаимодействие
и в дальнейшем, - прокомменти-
ровал Алексей Петриченко по
итогам встречи.

титься посредством телефонной
прямой линии, оставить сообще-
ние через интернет-приемную,
сервис "Госуслуги. Решаем вме-
сте" и в официальных группах
администрации в социальных
сетях, записавшись на прием по
личным вопросам.

В РАМКАХ договора о сетевой форме реализации образовательных про-
грамм СОШ № 6 и "Мастерской талантов "Сибириус" с 7 по 19 октября на базе
центра "Точка роста" работает мобильный кванториум.

Для 30 обучающихся 5-6 классов с 9 по 21 октября проводятся бесплатные
очные занятия по программам дополнительного образования:

1. "Конструирование и программирование роботов. Вводный уровень".
2. "Три столпа разработки игр или основы геймдизайна, моделирования

и программирования". Занятия проводят педагоги мобильного кванториума.

Мобильный кванториум

ÒÎ×ÊÀ ÐÎÑÒÀ
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Битва за Кавказ
9 ОКТЯБРЯ - 81 годовщина победы советских войск в битве за

Кавказ. Она длилась с 1 января по 9 октября 1943 года между немец-
ко-румыно-итальянскими силами и Советской Армией. Бои шли за
важнейший регион, обеспечивавший Советский Союз зерновыми,
нефтью и природным газом.

Первым этапом сражения была оборона Кавказа (25 июля - 31
декабря 1942 года), когда советские войска сумели противостоять
немецко-фашистским захватчикам и нанести им существенный
ущерб. Планам Гитлера по захвату Северного Кавказа и Сталингра-
да не суждено было сбыться. К началу второго этапа битвы за Кав-
каз - контрнаступления советских войск - с советской стороны выс-
тупал Закавказский фронт (преобразованный к началу февраля в
Северо-Кавказский фронт), Южный фронт и Черноморский флот, в
который входила Азовская военная флотилия.

С немецкой стороны выступала группа армий "A", авиационную
поддержку которой оказывал 4-й воздушный флот, а морскую - объе-
динённые немецко-румыно-итальянские военно-морские силы на
Чёрном море.

Второй этап битвы за Кавказ стал крайне успешным для Совет-
ского Союза. В ходе него были отвоеваны территории, ранее захва-
ченные немцами, полностью освобождены Северная Осетия, Кабар-
дино-Балкария, Ростовская область, Ставропольский край и другие
районы. Огромным преимуществом было возвращение под контроль
нефтяных промыслов и зерновых.

Успехи Советского Союза в битве за Кавказ можно считать од-
ним из важнейших этапов всей войны. Однако замысел операции
советского командования заключался в том, чтобы согласованными
ударами войск Южного и Закавказского фронтов с северо-востока,
юга и юго-запада разгромить главные силы группы армий "А", не
допустив её отхода с Северного Кавказа. Но этого не произошло.
Немецкие соединения были успешно эвакуированы в Крым и на Ук-
раину, за что командующему немецкими войсками на Кубани Э. фон
Клейсту было присуждено звание фельдмаршала. Негативным по-
следствием сражения также следует признать и поддержку некото-
рой части кавказского населения Третьего рейха. Для ряда горских
народов (чеченцев, ингушей, карачаевцев, балкарцев, калмыков) это
вылилось в массовую депортацию в регионы Сибири и Средней
Азии, а их автономии были ликвидированы.

Тем не менее, главным результатом битвы за Кавказ стало то, что
Советская Армия увеличила свою боевую мощь, начав отвоевывать
свои территории. Справедливым будет заметить, что именно с по-
беды под Сталинградом и битвы на Кавказе началось победоносное
шествие Советского Союза во Второй мировой войне.

За героизм и мужество, проявленные в ходе двух этапов битвы
за Кавказ, тысячи советских военнослужащих были награждены ме-
далью "За оборону Кавказа". Медаль, выполненная художником Н.И.
Москалёвым, была учреждена 1 мая 1944 года Указом Президиума
Верховного Совета СССР.

ÍÀØÀ ÈÑÒÎÐÈß

Праздник педагогов
4 ОКТЯБРЯ в Мегионе чество-

вали работников сферы образова-
ния. На праздничном мероприятии
во Дворце искусств, посвященном
Дню учителя, собрались педагоги
нашего города, чтобы поделиться
опытом и получить заслуженное
признание за свой труд.

Учителей, воспитателей, пе-
дагогов дополнительного обра-
зования, руководителей образо-
вательных организаций привет-
ствовали глава города и депута-
ты городской и окружной Дум.

“Уважаемые педагоги, пусть
каждый новый день приносит вам
радость от успехов учеников, а
сам процесс обучения будет по-
лон вдохновения и новых откры-
тий. Спасибо вам за ваш труд и
терпение!” - поздравил Алексей
Владимирович.

ÄÅÍÜ Ó×ÈÒÅËß

ÒÂÎÈ ËÞÄÈ, ÃÎÐÎÄ

Чествовали ветеранов образования

СЧАСТЛИВЫЕ, активные,
прекрасные и с горящими глазами
ветераны образовательной сферы
встретились в актовом зале гимна-
зии № 5, чтобы вместе отпраздно-
вать День учителя и вспомнить луч-
шие годы педагогической деятель-
ности.

Поздравить педагогов пришел
глава города Алексей Петриченко:

- В зале присутствуют люди,
при которых формировалась сис-
тема образования. Вы внесли нео-
ценимый вклад, результаты ваше-
го труда видны и по сей день: дети
поступают в ведущие вузы страны,
педагоги занимают первые места
в конкурсах, проявляя свой про-
фессионализм, компетенцию и
навыки.

Мотивируют успехи
детей

Хорошо, что в жизни встречаются нужные люди, те, которые по-
могают и опытом, и добрым словом. Всем важна поддержка.

"На нашем пути были и есть интересные люди, наставники. С
благодарностью всегда говорю и о директоре школы Михаиле Ива-
новиче Макарове, и о тех, кто всегда поддерживал. Гонтар Таисия
Васильевна, учитель математики, которая всегда оказывала нам
методическую поддержку. Августа Павловна Орлова, учитель гео-
графии, учитель истории Любовь Ивановна Головина - коллеги, ко-
торые делились опытом в работе, - рассказал Александр Петрович.
- В метро однажды попался буклет, в котором была фраза: "Каждое
крупное достижение - это всего лишь очередная остановка на беско-
нечном пути". Поэтому все, что сейчас происходит, - только начало в
жизни… Также всегда мотивирует народная мудрость - не стареть
душой".

Педагоги насладились концер-
том, в котором пели дети сводного
детского хора гимназии № 5 и кол-
лектив Дворца искусств.

- Для молодых учителей вы яв-
ляетесь примером верности сво-
ему призванию и безграничной
любви к детям. Ваш вклад в раз-
витие образования и города не-
возможно переоценить. Поддер-
жка и признание вашей работы -
это пример для всех нас. Образо-
вание - это не только знания, но и
человеческое отношение, кото-
рое формируется благодаря пре-
данным педагогам, - поздравил
ветеранов педагогического труда
депутат городской Думы от фрак-
ции "Единая Россия" Сергей Бла-
городов.

- Я с восхищением вспоминаю
все свои педагогические годы. Мы
работали в очень дружном коллек-
тиве. В Мегион я приехала в 1975
году, начала работать заместите-
лем директора в средней школе
№ 3, потом стала директором,
была заведующим Гороно и началь-
ником управления образования го-
рода. Окончила свою деятельность
в качестве директора вечерней
сменной образовательной школы
Мегиона, - поделилась воспомина-
ниями Светлана Шелепова.

С 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТР.....

-------------------

Социальное предпринимательство
ОРГАНИЗАТОРОМ меропри-

ятия выступил департамент эко-
номического развития Югры со-
вместно с Фондом поддержки
предпринимательства "Мой биз-
нес" (национальный проект "Ма-
лое и среднее предпринима-
тельство и поддержка индивиду-
альной предпринимательской
инициативы").

В конференции приняли уча-
стие специалисты из других ре-
гионов, представители прави-
тельства Югры, окружных фон-
дов, коллеги из соседних муни-
ципалитетов Нижневартовска,
Лангепаса, Радужного, Нижне-
вартовского района и Пыть-Яха.

Спикеры конференции рас-
сказали об изменениях в законо-
дательстве, о мерах ресурсной
поддержки предприниматель-
ства. Широкое обсуждение выз-
вали изменения, коснувшиеся
налоговых отчислений.

Представители Центра раз-
вития территорий Амурской об-
ласти поделились опытом раз-
вития агломерации и кейсами
успешного межмуниципального
взаимодействия.

На площадке Худяковой Свет-
ланы - антикризисного менедже-

ÊÎÍÔÅÐÅÍÖÈß

ра и бизнес тренера - участники
конференции учились самопре-
зентации и правилам нетворкин-
га. В процессе общения они об-
менялись контактами для даль-
нейшего взаимодействия. Рабо-
та в группах проводилась в фор-
мате мозгового штурма, по ито-
гам которого участники предла-
гали решения для развития со-
циального бизнеса.

Также работал консультаци-
онный пункт, где любой желаю-

щий мог получить квалифици-
рованную помощь от профиль-
ных структур - налоговой служ-
бы, центра гражданских иници-
атив, управления Роспотреб-
надзора, фонда "Мой бизнес" и
окружных департаментов.

Итогом конференции стала
интерактивная игра "Бизнес-
квиз", направленная на нефор-
мальное знакомство, сплочение
участников и укрепление дело-
вых связей.

АгаАгаАгаАгаАгата НИКУта НИКУта НИКУта НИКУта НИКУЛЬШИНАЛЬШИНАЛЬШИНАЛЬШИНАЛЬШИНА
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О городском хозяйстве, жилье
и об образовании

Темами очередной программы "Прямой эфир" управления
общественных связей от 27 сентября 2024 года стали

благоустройство города, расселение и снос аварийного жилья,
изменения в учебном процессе. Гость студии - глава Мегиона

Алексей Владимирович Петриченко.

- Алексей Владимирович, здрав-
ствуйте. Основной вопрос, который
сегодня волнует мегионцев, - отопи-
тельный сезон.

- В рамках подготовки к осенне-зим-
нему периоду в Мегионе и Высоком вы-
полнены работы по замене сетей тепло-
и водоснабжения.

По улице Заречной провели полную
замену труб на аварийном участке про-
тяжённостью 680 метров. Это позволит
обеспечить надежность тепло- и водо-
снабжения микрорайона.

Также обновлена часть магистраль-
ной сети трубопроводов вдоль улицы Су-
тормина, проходящая под многоквартир-
ными домами. В подвальных помещени-
ях были установлены новые пластиковые
трубы системы водоснабжения, полнос-
тью произведена замена участка тепло-
трассы.

Во дворе дома 11 по улице Нефтяни-
ков инженерные сети были настолько
изношены, что последние несколько лет
приходилось устранять аварийные ситу-
ации. В этом году данный участок сетей
был также включен в программу капи-
тального ремонта. По их завершении на
объектах капремонта будет проведено
благоустройство.

На сегодняшний день начался основ-
ной запуск.

- Алексей Владимирович, а что с
дорогами? В этом году мегионцы за-
метили, что проведен не только ямоч-
ный, но и капитальный ремонт ряда
участков.

- В этом году мы отремонтировали
четыре участка дорог, один из них в по-
селке Высоком. С окружным финансиро-
ванием мы сделаем капитальный ремонт
по улице Свободы: от улицы Губкина до
магазина "Антей". Также мы сделали
подъезд к двадцать восьмому микрорай-
ону. Там был небольшой, но проблема-
тичный участок, даже на вездеходной
технике было тяжело ездить. Выполнили
ремонт на участке улицы Мира в поселке
Высоком, заканчиваем обустройство тро-
туаров. И еще один объект - это въезд в
город. Работы завершены, установлены
светофорный объект и остановочные па-
вильоны.

- Продолжается расселение ава-
рийных домов. Сколько граждан уже
переселено?

- По адресной программе по пересе-
лению граждан в благоустроенные квар-
тиры из домов, которые получили статус
аварийного жилья до 1 января 2017 года,
расселены 94 дома. Это около 50 тысяч
квадратных метров, 1337 жилых помеще-
ний, 4051 человек.

В автономном округе принята новая
адресная программа ХМАО-Югры по пе-
реселению граждан из аварийного жи-
лого фонда. В неё попали дома, признан-
ные аварийными с 2017 по 2021 год вклю-
чительно. В Мегионе таких домов - 16.

Программа рассчитана до 2030 года.
Однако у нас уже есть жилые помещения
в городе для выкупа. Таким образом, мы
планируем исполнить её досрочно. Если
деньги из окружного бюджета будут по-
ступать своевременно, то рассчитываем
исполнить программу за год.

- Для расселения нужны новые
дома. Как продвигается строитель-
ство?

- Строим новое жилье. Сейчас в Ме-
гионе строятся 4 многоквартирных дома.
В 20 микрорайоне - два дома. Один из
них уже готовится к сдаче в четвертом
квартале. Еще по одному дому возводит-
ся в 19 и 5 микрорайонах.

- После того, как аварийное жи-
лье расселили, его необходимо сне-
сти. Как продвигается этот фронт ра-
боты?

- В рамках муниципальной и окруж-
ной программ выполняем работы по сно-
су расселенных аварийных домов. В этом
году всего запланировали снести 53 дома,
работа активно идет.

Территория, которая освобождается от
ветхих домов в центре города, также бу-
дет застраиваться жилыми домами. Это
район улиц Нефтяников - Чехова - Таеж-
ная - 50 лет Октября.

В районе перекрестка улиц Советской
и Нефтеразведочной также сформирован
участок под строительство дома. А ближе
к памятнику Воину-освободителю по ген-
плану будет сквер.

- Отличная новость про сквер. Это
планы. Расскажите, пожалуйста, ка-
кие работы по благоустройству сде-
ланы в этом году?

- В рамках национального проекта "Жи-
лье и городская среда", регионального
проекта "Комфортная городская среда" в
2024 подходит к завершению благоустрой-
ство площади в Высоком.

Также в рамках программы в этом году
выполнены работы по благоустройству
трёх дворовых территорий, а именно Кузь-
мина, 2 и домов 16/2, 16/3 по ул. Зареч-
ной.

В 2024 году был закуплен, установлен
и уже функционирует модульный туалет на
территории Мега.Парка.

Для удобства высоковцев в летний пе-
риод 2024 года была установлена автобус-
ная остановка в районе школы № 6 в Вы-
соком.

Кроме этого, в 2024 году для удобства
жителей проводятся работы по благоуст-
ройству тротуара вдоль дома 2 по улице
Строителей до существующего моста в
районе Психоневрологической больницы
в честь святой Елизаветы.

- Алексей Владимирович, в полити-
ческой жизни округа и города также
произошли изменения. На пост губер-
натора Югры избран Руслан Николае-
вич Кухарук. Как выстраивается рабо-
та главы региона с муниципалитета-
ми?

- Хочу еще раз поздравить Руслана
Николаевича с избранием губернатором.
Вместе с коллегами и представителями
общественности принял участие в инаугу-
рации губернатора Югры.

Как отметил губернатор, задачи стоят
масштабные и серьезные. Их решение,
преодоление вызовов и движение Югры
вперед возможно только если мы будем
работать в одной команде, работать для
людей с опорой на запросы жителей. Со-
гласен с каждым словом. Руслан Николае-
вич нацеливает правительство и муници-
палитеты работать над вопросами в тес-
ном сотрудничестве. Уверен, что профес-
сионализм, открытость, внимание к лю-
дям и безупречная репутация губернато-
ра станут основой для дальнейшего про-
цветания Югры, Мегиона!

Что касается довыборов в городскую
Думу, то по двум избирательным участкам
прошли кандидаты от партии "Единая

Россия" Сергей Благородов и Светлана
Власова. Теперь у жителей 10 и 12 изби-
рательных округов вновь есть депутаты,
которые будут представлять их интересы
в Думе Мегиона.

- Эти депутаты, как многие другие
народные избранники, сотрудники му-
ниципальных учреждений, предприя-
тий, партия "Единая Россия", нерав-
нодушные жители города, подключи-
лись к сбору помощи новым субъек-
там, а также приграничью, где ведет
военные действия террористический
киевский режим. Где и как можно ока-
зать помощь?

- Да, действительно, активных жите-
лей много. Буквально неделю назад ушла
партия помощи военнослужащим и в гос-
питаль в Макеевке. В начале сентября дет-
ские сады отправляли помощь садику в
Макеевке. Наши жители плетут сети, де-
лают окопные свечи, шьют одежду для
парней, отправляют дегидрированные
продукты. Дети пишут письма, рисуют
рисунки. В Мегионе действует пункт сбо-
ра гуманитарной помощи. Он работает в
городе по адресу: ул. Строителей, 11/4 и
в Высоком в ДК "Сибирь". С 9.00 до 20.00.

- Алексей Владимирович, завер-
шим наш разговор главным событием
сентября для многих семей - началом
нового учебного года. Как подготовле-
ны школы, сады, учреждения культу-
ры, спорта к образовательному про-
цессу? Какие изменения произошли в
учебных программах?

- Все образовательные организации
Мегиона подошли к учебному году гото-
выми. За летний период в учреждениях
образования, культуры, спорта были вы-
полнены текущие ремонтные работы. 1

сентября за парты сели более 7000 школь-
ников, из них 590 - первоклассники.

В числе нововведений в школьной про-
грамме: замена урока "Технология" тра-
диционными уроками труда, исключение
предмета "Обществознание" из програм-
мы 6-8 классов, увеличение количества
часов на изучение истории, а также заме-
на дисциплины "Основы безопасности
жизнедеятельности" на "Основы безопас-
ности и защиты Родины".

Хочу отметить, что в этом году на тер-
ритории гимназии появилась уникальная
для города многофункциональная
спортивная площадка. Масштабный про-
ект реализовал "Славнефть-Мегионнеф-
тегаз" по программе социальных инвес-
тиций "Родные города" компании "Газп-
ром нефть".

Новый объект спортивной инфраструк-
туры не имеет аналогов в Мегионе. Он
включает в себя поле для мини-футбола,
волейбольную и баскетбольную площад-
ки, оборудованную современными улич-
ными тренажерами зону для воркаута. Так-
же есть беговая дорожка, которая зимой
превращается в лыжную трассу, и учас-
ток, где можно устроить полосу препят-
ствий. Приобретены мобильные трибуны
для зрителей, смонтирована система ос-
вещения, благоустроена прилегающая
территория.

Мини-стадион предназначен не толь-
ко для школьных уроков физкультуры. Фак-
тически это новое общественное простран-
ство, доступное для всех мегионцев. В
дальнейшем на площадке планируется
проводить также городские спортивные
мероприятия.

Создание условий для приобщения к
здоровому образу жизни сегодня входит
в число национальных приоритетов стра-
ны. В Мегионе эту задачу, как и ряд дру-
гих социально значимых вопросов, мы
решаем в партнерстве со "Славнефть-
Мегионнефтегазом". Благодаря такому
сотрудничеству в городе появляются но-
вые точки притяжения, он становится
более современным и комфортным, со-
храняя при этом свой колорит и истори-
ческую значимость. Хочу поздравить
компанию "Славнефть-Мегионнефте-
газ" с 60-летним юбилеем. Процветания
и дальнейшей работы на благо мегион-
цев!

В преддверии Дня учителя желаю все-
му профессиональному педагогическому
сообществу сил, вдохновения и талантли-
вых учеников. Ну и, конечно, в профессио-
нальный праздник воспитателей и дош-
кольных работников желаю творческих сил
и вдохновения, крепкого здоровья, семей-
ного счастья и благополучия!

От вашего профессионализма во мно-
гом зависят благополучное детство и
дальнейшая судьба каждого ребёнка. Ок-
ружить воспитанника заботой и внимани-
ем, быть ему примером для подражания
и старшим другом - ответственная зада-
ча, которая под силу только людям с боль-
шим отзывчивым сердцем.

Спасибо за ваш труд, любовь и вни-
мание к детям!
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Григорий Норкин: некоронованные короли
ÈÇ ÈÑÒÎÐÈÈ ÌÅÃÈÎÍÑÊÎÉ ÍÅÔÒÈ

ИМЯ бурового мастера Григория Ива�
новича Норкина стоит в одном ряду с дру�
гими известными первооткрывателями
сибирской нефти. Он участвовал в откры�
тии многих месторождений, в том числе и
Самотлорского. Сегодня имя этого достой�
ного человека носит школа № 1 нашего го�
рода.

Родина Григория Ивановича � север
Томской области. Родители его � ханты,
всю жизнь занимались рыбалкой и охо�
той. Норкин рано лишился отца. Кроме
десятилетнего Григория, старшего, у ма�
тери осталось еще двое детей. В школе не
учился, так как в деревне ее не было. С
тринадцати лет мальчик увлекся охотой:
ловил зайцев, водяных крыс, бурундуков,
а в пятнадцать стал уже умелым охотни�
ком, промышляя белку, горностая. Охота
стала для него любимым профессиональ�
ным занятием.

Вступив в колхоз, возглавил бригаду
охотников. Перед войной Норкин предсе�
дательствовал в местном колхозе. С июля
1941 года и до последнего дня войны был
в действующей армии и закончил ее в сто�
лице Чехословакии, в Праге. Два раза был
ранен. Награжден многими боевыми ор�
денами и медалями, получил две благо�
дарности Верховного Главнокомандующе�
го.

Еще на фронте у него появилась мечта
о разведке недр, особенно она окрепла
после душевных бесед с сослуживцами�
буровиками из Саратовской области, ко�
торые рассказывали о романтике своей
профессии. От них Норкин узнал, что в
Саратовской конторе разведочного буре�
ния на буровых установлены танковые ди�
зели.

"Я танкист, решил идти на буровую
дизелистом, а затем по возможности �
стать механиком. Попал в бригаду опыт�
ного мастера Николая Алексеевича Воль�
кова, � вспоминал Г.И. Норкин. � Он хорошо
знал свое дело и умел передать опыт дру�
гим, обладал большими способностями
расположить к себе человека. Мастер с
первых же дней заставил меня овладевать
специальностью буровика, обеспечил
учебниками по бурению и постоянно конт�
ролировал, как я занимаюсь и как мне все
это дается. Я так увлекся, что все свое сво�
бодное время просиживал за учебниками
и справочниками. А практику я получал на
буровой каждый день.

Учеба шла успешно, и мой учитель был
доволен. У меня желание быть механиком.
Я основательно решил быть буровым мас�
тером. При создании скоростной брига�
ды в объединении "Саратов�нефть" меня
направили туда бурильщиком. Вот так я
стал буровиком, что мне до этого никогда
не снилось и не могло сниться, так как я
никогда не видел и не имел понятия, что
такое бурение".

Когда по всей стране пронеслась весть,
что в Сибири ведется большая разведка
на нефть и газ, Норкин отправился пер�
вым, а затем (в 1959 году) � в Нижневар�
товск. Его назначили мастером буровой Р�
1 на Мегионской площади на берегу Баг�
раса.

На первой скважине были неудачи,
частые аварии из�за некачественного обо�
рудования. "А после передачи Р�1 из Но�
восибирского управления в Тюменское
вообще осталась без снабжения. А она,
матушка, без троса � все равно, что бала�
лайка без струны. Закисли мы тогда креп�
ко", � с горечью вспоминал Норкин.

В марте 1960 года бурение скважины
все же завершилось, но испытание не мог�
ли начать из�за отсутствия насосно�комп�
рессорных труб. Не хватало то одного, то
другого. И только через год состоялось
испытание первой мегионской скважины.

Ф.К. Салманов, в ту пору начальник
Сургутской нефтеразведочной экспеди�
ции, в которую и входил мегионский учас�
ток, в своей книге "Сибирь � судьба моя"
написал: "20 марта 1961 года. Хорошо за�
помнил этот день. Он был редким для Се�
вера: тихое синее небо, зеленоватые от�
светы на льдинах... С норкинской скважи�
ной, где шла подготовка к испытанию, мы
связывались каждый час, контролируя ход
работ. Всеми владело предчувствие: то ли
от того, что нам хотелось получить нефть,
то ли от того, что уверовали в непогреши�
мость полученных исследованиями дан�
ных. Как на командном пункте, мы обсуж�
дали план дальнейших оперативных работ.
Многие нервничали. Оно и понятно � ведь
почти 10 лет отдано поискам нефти. Челя�

бинск, Кузбасс, Березово, Колпашево � и
все впустую. И вот радостное сообщение:
"Скважина фонтанирует чистой нефтью
дебитом 200 тонн в сутки!". И впервые за
несколько лет работы в Сибири вдруг по�
чувствовал себя легко и радостно от осоз�
нания одержанной победы. В это мартовс�
кое утро волновался, услышав в выпуске
"Последних известий" голос диктора: "В
центре Западно�Сибирской низменности,
недалеко от села Нижневартовск, с глуби�
ны более двух тысяч метров впервые полу�
чен фонтан нефти дебитом двести тонн в
сутки".

В это время в поселке Баграсе жило
человек 500. На другой день все столпи�
лись у скважины и с нетерпением ждали
ее открытия. Липковский подошел к фон�
танной арматуре и стал постепенно откру�
чивать задвижку. Сначала вырвался газ, а
затем скважина перешла на фонтанирова�
ние нефтью. Гул фонтана перешел в сплош�
ной рев. Земля тряслась под ногами, каза�
лось, будто стонет она под напором сил
стихии. Многие вообще впервые видели
фонтан. Не выдержав, некоторые геологи
плакали от счастья. Долгожданная победа!
"Ура�а�а, ура�а�а!" � неслось над буровой.
В тот момент один рабский сказал: "У нас
в Крыму тоже скважина фонтанировала, а
через три часа заглохла". "А у нас не заг�
лохнет", � твердо заявил Норкин”.

...В течение лета Мегион изменился до
неузнаваемости. Все берега вдоль Меги
были заставлены новой техникой, буровым
оборудованием, у причалов стояли новые
катера, самоходки, разгружались баржи,
по всему берегу кипела настоящая работа.

"Я долго стоял и смотрел, � говорил
Норкин, � и мне не верилось, что эта вся
техника пришла в нашу экспедицию, и при�
чиной всему этому фонтан нефти на Баг�
расе".

Вот как рассказывал о Норкине началь�
ник экспедиции В.А. Абазаров: "Могучее
телосложение, высокий рост, открытое
лицо со следами прожитых лет и трудной
судьбы в сочетании с мягким характером
не могли не вызывать искренней симпа�
тии и доверия. Но я видел Норкина и дру�
гим. Когда в процессе бурения возникали
сложности или допускались аварии, он был
жестким, не терпящим возражений, а в
особо тяжелых случаях и жестоким. Его
преданность делу не могла подменяться
никакими отношениями. Иногда во время
тяжелых аварий, стоя за тормозом, риско�
вал собственной жизнью. Его команда и
действия были четкими, взвешенными,
быстрыми и единственно верными в дан�
ной ситуации. Никакого панибратства Нор�
кин не терпел, никому серьезных ошибок
или разгильдяйства не прощал. Те, кто мно�
го лет работал с ним, искренне преклоня�
лись перед ним, любили его как доброго и
родного отца. Норкин проявлял постоян�
ную заботу о людях своей бригады и их
семьях. Не было случая, чтобы в бригаде
не осталось продуктов питания. А если у
кого�либо из членов бригады возникали
проблемы с жильем, местом в детском саду
или с приобретением путевки, Григорий
Иванович всегда их решал".

За 24 года работы буровым мастером
в Ханты�Мансийском автономном округе
Г.И. Норкину выпала большая честь и счас�

тье быть первооткрывателем двенадцати
нефтяных и газовых месторождений, в том
числе Аганского, Варьеганского, Нижне�
вартовского, Ермаковского, Белозерского,
Северопокурского и других. Но настоящую
славу и признание Григорию Ивановичу
принес Самотлор. "Впервые о Самотлор�
ской геофизической структуре речь заш�
ла у меня в кабинете весной 1963 года, �
вспоминал Владимир Алексеевич Абаза�
ров. � Осенью экспедиция получила гото�
вую структурную карту Самотлорской пло�
щади. В ноябре была выбрана точка вбли�
зи озера. Предстояло первое наступление
геологов на Самотлор".

29 декабря 1963 года бригада Норки�
на забурила скважину всего в двух кило�
метрах от поселка Баграса. Условия были
тяжелые, на буровой � один вагончик. В
нем железная печка да самодельный стол
с рацией. Ни кровати, ни лавки какой�ни�
будь. Обедали буровики из своих термо�
сков, сменившись, уходили в поселок на
отдых. А Норкин, естественно, забывал,
что есть у него в двух километрах дом,
тепло, уют. Спал прямо на буровой, урыв�
ками.

"Норкин � он без буровой жить не мо�
жет, � говорил В.И. Хлюпин, директор Ме�
гионской конторы бурения. � Когда на Баг�
расе бурил, оступился, ногу сломал. В боль�
нице гипс наложили. Так он с гипсовой по�
вязкой на буровую сорвался".

...Вот эта бригада и приступила в на�
чале апреля 1965 года к проходке скважи�
ны Р�1 на Самотлоре. Когда проходка со�
ставила 2000 метров, Григорий Иванович
стал проявлять беспокойство, в ежеднев�
ных переговорах с Абазаровым сообщал:
"Скважина какая�то все время живая".
Интуиция, основанная на огромном опыте,
подсказывала ему, что там, в далеких глу�
бинах, таятся готовые в любую секунду при
малейшей оплошности вырваться, все кру�
ша на своем пути, могучие силы нефтяно�
го фонтана. Постоянные настороженность,
бдительность, сверхстрожайшая дисцип�
лина позволили бригаде успешно завер�
шить проходку скважины. Она в конце мая

и возвестила об открытии крупнейшего в
мире нефтяного месторождения.

...За пять лет после завершения сква�
жины�первооткрывательницы бригада
Норкина пробурила на Самотлоре еще де�
сять поисковых, и все они дали фонтаны
промышленной нефти. "Мы побывали на
всех окраинах Самотлорского месторож�
дения, � писал в своих воспоминаниях
Норкин. � Бурили на юге и на севере, на
востоке и на западе, зимой и летом. Все�
гда Самотлор встречал нас приветливо,
и, уезжая с пробуренной скважины, мы
прощались с ним только до следующей
встречи. А они у нас были частыми".

За открытие Самотлорского нефтяно�
го месторождения заслуженный мастер
Г.И. Норкин награжден значком "Первоот�
крыватель месторождения", орденами
Трудового Красного Знамени и Октябрьс�
кой революции, занесен в Книгу Трудовой
Славы Ханты�Мансийского автономного
округа � Югры и Главтюменьгеологии.

"Как мастеру мне приходилось много
времени находиться на буровой, � вспо�
минал Норкин. � Дома бывал редко, как
гость. Трудно было мастеру в те годы, ког�
да сами монтировали буровые, сами бу�
рили и испытывали, сами демонтирова�
ли и перевозили оборудование и все не�
обходимое на новую точку. Заготавлива�
ли и возили лес для буровой, строили
лежневые дороги, мосты через малые
речушки и овраги. Нам часто приходи�
лось рисковать своею жизнью. Весной 62�
го, переправляясь через Баграс по льду,
дизелист Виктор Петров провалился под
лед. С большим трудом его спасли това�
рищи. Во время осеннего ледохода катер
типа "Ярославец", пробиравшийся сквозь
льды на Баграс, затерло льдом и выбро�
сило на остров Конный. Люди оказались
в беде. Старший дизелист Александр
Левин, рискуя жизнью, на деревянной
лодке, маневрируя между льдинами, сде�
лал несколько рейсов и спас людей. По�
добные случаи были не так редки".

И еще в своих воспоминаниях Г.И. Нор�
кин написал: "Я никогда не жалею о том,
что стал буровиком, что одному из пер�
вых пришлось прокладывать дорогу к не�
фти Севера. Прожитое я измерял не го�
дами, а тем, как я жил, что сделал полез�
ного для людей, для Родины. В этом я
видел смысл и цель жизни своей, а по�
этому старался быть там, где нужно и
трудно, но зато интересно.

Много лет спустя, когда я уже был на
пенсии и жил в Тюмени, приехал как�то в
Мегион. Владимир Алексеевич Абазаров
предложил мне съездить на Самотлор. На
"Волге" проехали по самотлорской коль�
цевой дороге. Мы были на буровой Р�1,
которая дала первый фонтан нефти. Я
вспомнил 1965 год: как было трудно до�
бираться до Самотлора, когда мы его ос�
ваивали, и как стало сейчас. Мне не ве�
рилось, что я нахожусь на Самотлоре, на
Р�1, и приехал на легковой машине по
отличной бетонной дороге. Тогда для нас
это было легендой, которая превратилась
в быль, в настоящую правду".

"Звезды Приобья"
На фото вверху: геологи�первопро�

ходцы (слева�направо): Г. Меджевский,
Г. Норкин, В. Сухушин, 1971 год.

Мегионские новости�2004�27 апреля
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Военнослужащие из Югры продолжают успешно выполнять задачи специальной военной операции,
выбивая подразделения ВСУ с территории Донецкой Народной Республики.

Об очередных примерах успешного применения воинской выучки, образцах мужества и героизма рассказывает
боевой листок "Отважных" � группировки войск Центрального военного округа.

Виктория ШКЛЯР

Секрет югорчан � выучка и героизм

АТАКУ ДРОНОВ ОСТАНОВИЛИ
Один из наших героев � боец из Ко�

галыма, командир отделения � топогео�
дезист взвода управления 2�го гаубич�
ного самоходно�артиллерийского диви�
зиона 268�го самоходного артиллерийс�
кого полка, гвардии старшина Олег Крас�
ноярский.

Наш земляк принимает участие в
специальной военной операции с апре�
ля 2024 года, в его ведении � грозное
оружие, артиллерийская установка
"Мста�С", которая может уничтожать
артиллерийские и минометные бата�
реи, танки и другую бронетехнику, жи�
вую силу, противотанковые средства,
средства ПВО и ПРО, пункты управле�
ния, а также полевые фортификацион�
ные сооружения.

Ещё одна сверхспособность "изделия
2C19M1" (это другое название установ�
ки) � удары по неприятельским резервам
в глубине его обороны для препятствова�
ния маневрам. САУ "Мста�С" стреляет по
наблюдаемым и ненаблюдаемым целям
как с закрытых позиций, так и прямой
наводкой.

Выполняя боевую задачу в районе
города Авдеевки, гвардии старшина
Красноярский защитил это мощнейшее
российское орудие от атаки дронов�ка�
микадзе противника. Наш боец опреде�
лил, с какого направления летели дроны,
и метким огнем из стрелкового оружия
лично уничтожил два ударных беспилот�
ника противника. Один из дронов, поте�
ряв управление, упал на позиции поста,
не сдетонировав. Олег Красноярский
лично обезвредил взрывное устройство,
закрепленное на беспилотнике�камикад�
зе.

"Благодаря быстрым и уверенным
действиям гвардии старшины Краснояр�
ского, в условиях огневого воздействия
противника удалось предотвратить вне�
запную атаку дронов, тем самым не допу�
стить уничтожение техники и сохранить
жизнь группы", � говорится в боевом ли�
стке.

* * *
Ещё один победитель дронов против�

ника � стрелок�помощник гранатометчи�
ка, ефрейтор Ваган Кочикьян родом из
Междуреченского Кондинского района,
боец 1482�го мотострелкового полка 55�
й гвардейской мотострелковой бригады.
За время спецоперации, сообщает ко�
мандование, проявил себя как отважный
и смелый боец.

Во время боевой задачи, 4 сентяб�
ря, в составе группы ефрейтор Кочи�
кьян заходил на позиции в районе на�

селенного пункта Новоалександровка,
расположенного в 7 километрах к севе�
ро�западу от Очеретино. О боях в райо�
не села сообщалось с начала июня 2024
года, взято оно было к первым числам
июля.

Югорчанин одним из первых ворвался
в опорник врага, закрепился, грамотно
выбрал и оборудовал огневую точку, что
позволило действенно отражать попытки
противника, который пытался вернуть ут�
раченные позиции.

"Во время боевой задачи группа по�
пала под атаку вражеских дронов. Ва�
ган Кочикьян, не теряя самообладания
и быстро ориентируясь на местности,
занял выгодную боевую точку и при�
цельным огнем из АК�47 поразил бес�
пилотник противника", � сообщает ко�
мандование.

В результате мужественных и грамот�
ных действий ефрейтора из Междуре�
ченского группа закрепилась на обозна�
ченных позициях без потерь личного со�
става.

ДИВЕРСАНТЫ ОСТАНОВЛЕНЫ
Земляк Вагана, боец из Урая, рядовой

1452�го мотострелкового полка Олег Куты�
патов был призван по частичной мобили�
зации.

В ночное время на наблюдательном
посту рядовой обнаружил скрытное пере�
движение диверсионной группы против�
ника � трех боевиков ВСУ.

Немедленно доложив командиру под�
разделения о попытке проникновения
врага на боевые позиции подразделе�
ния, рядовой Кутыпатов занял огневую
позицию, дождался приближения врага
и открыл огонь из пулемета, предотвра�
тив дальнейшее продвижение диверси�
онной группы. Понеся потери, противник
был вынужден отступить на ранее зани�
маемые позиции.

"Благодаря храбрым и грамотным дей�
ствиям рядового Олега Кутыпатова вра�
жескому подразделению не удалось обой�
ти с фланга российские части и вклинить�
ся в оборону наших войск", � сообщает бо�
евой листок.

ВКЛАД В ОБЩИЙ УСПЕХ ОПЕРАЦИИ
Югорчанин, рядовой Константин Гирич

службу в зоне проведения спецоперации
несет в должности санитара роты. На его
счету � десятки спасенных жизней товари�
щей.

Командование штурмовой роты высоко
ценит югорчанина. Отзываются о нем как о
дисциплинированном и отважном бойце,
на которого равняются сослуживцы.

В знак благодарности командир роты
поблагодарил маму Константина за дос�
тойное воспитание сына.

* * *
Ещё один из наших героев � военнос�

лужащий по контракту, житель Сургута,
гвардии младший лейтенант Максим Мо�
гильников � командир подразделения 35�
й отдельной гвардейской мотострелковой
бригады.

Вооруженные силы России с начала
августа нарастили темпы наступления на
Донецком направлении. 12 августа, как со�
общали в Министерстве обороны РФ, рос�
сийскими бойцами был установлен конт�
роль над городскими кварталами в Крас�
ногоровке, шла зачистка от подразделе�
ний Вооруженных сил Украины и национа�
листов населенных пунктов Ивановка, Сер�
геевка, Макеевка, Кирово, Артемово и Же�
ланное.

Это стало возможным в том числе и
благодаря умелому командованию, муже�
ству и отваге офицера, сургутянина Мак�
сима Могильникова. 7 августа 2024 года,
выполняя боевую задачу в районе насе�
лённых пунктов Тимофеевка, Лисичное,
Ивановка, Свиридоновка, его подразделе�
ние вынудило противника покинуть целый
ряд выгодных огневых позиций, наши бой�
цы закрепились на освобожденной терри�
тории.

Своими умелыми организаторскими
действиями гвардии младший лейтенант
внес ощутимый вклад в общий успех опе�
рации.

Как сообщает боевой листок,  не�
сколькими днями позже офицер из
Югры погиб в результате артиллерийс�
кого обстрела. Его имя навечно останет�
ся в списках героев, освобождавших
Донбасс.
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ТРЕБУЮТСЯ: пекарь и кухонная рабочая для работы в
пекарне.
Тел.: 89505139826, 8 (34643) 2�15�67.

ÂÎÅÍÍÀß ÑËÓÆÁÀÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

Как заключить контракт?
ЗАКЛЮЧИТЬ контракт будущему бойцу помогут в пун�

ктах отбора, которые работают по всей стране. Есть такой и
в Мегионе. Здесь менее чем за сутки можно пройти все необ�
ходимые процедуры � от оформления заявления до отправки
в воинскую часть.

Больше информации об условиях заключения контракта
с Минобороны РФ � на сайте https://megion�voin.tilda.ws/ или
по телефонам в Мегионе 8�904�880�08�07, 8�982�185�52�72.
Заключить контракт в Мегионе � лучшее решение для того,
кто готов защищать Родину!

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,

глава города Мегиона

В Югре увеличили единовременную
региональную выплату

контрактникам на 900 000 рублей

“Национальная краса Мегиона � 2024”

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА
МЕГИОНА от 08.10.2024 г. № 1914

О ПОДГОТОВКЕ ПРОЕКТА ВНЕСЕНИЯ ИЗМЕНЕНИЙ
В ПРОЕКТ ПЛАНИРОВКИ И ПРОЕКТ МЕЖЕВАНИЯ

ТЕРРИТОРИИ КАДАСТРОВОГО КВАРТАЛА
86:19:0010105 И 18 МИКРОРАЙОНА ГОРОДА

МЕГИОНА

В соответствии со статьями 45, 46 Градостроительного кодекса
Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 №131�ФЗ
"Об общих принципах организации местного самоуправления в Россий�
ской Федерации", уставом города Мегиона:

1.Подготовить в течение двух месяцев проект внесения изменений
в проект планировки и проект межевания территории кадастрового квар�
тала 86:19:0010105 и 18 микрорайона города Мегиона, утверждённый
постановлением администрации города Мегиона от 29.11.2021 №2625
"Об утверждении проекта планировки и проекта межевания территории
кадастрового квартала 86:19:0010105 и 18 микрорайона города Мегио�
на" с целью объединения земельных участков с кадастровыми номера�
ми 86:19:0010416:1108 86:19:0010416:1109, 86:19:0010416:1110.

2.Управлению общественных связей администрации города (О.Л.
Луткова) в течение 3 (трёх) дней со дня издания опубликовать настоящее
постановление в газете "Мегионские новости" и разместить на офици�
альном сайте администрации города в сети Интернет.

3.Со дня опубликования настоящего постановления физические и
юридические лица вправе представить в департамент землеустройства
и градостроительства администрации города по адресу: Ханты�Мансий�
ский автономный округ � Югра, город Мегион, улица Советская, дом 19,
кабинет 207 с 9�00 до 17�00 (перерыв с 13�00 до 14�00) свои предложения
о порядке, сроках подготовки и содержании проекта внесения измене�
ний проект планировки и проект межевания территории кадастрового
квартала 86:19:0010105 и 18 микрорайона города Мегиона.

4.Контроль за выполнением постановления возложить на замести�
теля главы города В.И.Марковского.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
о результатах общественных обсуждений

11.10.2024                                                   город Мегион

Организационный комитет по подготовке и проведению обществен�
ных обсуждений сообщает, что в период с 01.10.2024 по 11.10.2024 со�
стоялись общественные обсуждения (публичные слушания) по проекту

"О предоставлении разрешения на условно разрешённый вид ис�
пользования земельного участка"

(наименование проекта, рассмотренного на общественных обсуж�
дениях

Количество участников общественных обсуждений 0

Реквизиты протокола общественных обсуждений       от 11.10.2024

Содержание внесённых предложений и замечаний участников об�
щественных обсуждений

                                                     �����
                                                   не поступили

Аргументированные рекомендации организатора общественных
обсуждений о целесообразности (нецелесообразности) учёта внесён�
ных предложений и замечаний участниками общественных обсуждений

�����

Выводы по результатам общественных обсуждений:
Общественные обсуждения по проекту постановления "О предос�

тавлении предоставления разрешения на условно разрешённый вид
использования земельного участка" по вопросам предоставления:

Разрешения на условно разрешённый вид использования земель�
ного участка, расположенного по адресу: Ханты�Мансийский автоном�
ный округ � Югра, городской округ Мегион, город Мегион, улица Зареч�
ная, кадастровый номер земельного участка 86:19:0010407:618 � "Ма�
лоэтажная многоквартирная жилая застройка".

Считать состоявшимися

Организационный комитет по подготовке
                     и проведению общественных обсуждений

ТЕПЕРЬ при заключении контракта военнослужащий
получает сразу 2 750 000 рублей. Это самая высокая вып�
лата среди регионов России.

В эту сумму входят:
2 200 000 � региональные выплаты;
400 000 � федеральная выплата;
150 000 � муниципальная выплата.
Денежное довольствие военнослужащих, заключивших

контракт в Югре, за 12 месяцев службы (с учетом зарпла�
ты в зоне СВО) составит от 5 270 000 рублей.

Также контрактникам гарантированы:
� 100 000 рублей по окончании контракта;
� 100 000 рублей за госнаграды;
� 500 000 рублей в случае ранения или контузии.
Кандидатам оплачивается проезд до Ханты�Мансий�

ска из любой точки Югры и России. Предоставляется
жилье и питание. Каждый военнослужащий получает так�
тический рюкзак с обмундированием.

Подробнее на сайте voin86.ru или по телефонам в
Мегионе 8�904�880�08�07, 8�982�185�52�72.

ÔÅÑÒÈÂÀËÜ-
ÊÎÍÊÓÐÑ

В РАМКАХ празднования Дня народного единства АНО
"Молодежный центр развития культуры "Кавказ" пригла�
шает девушек в возрасте от 18 до 35 лет принять участие в
фестивале�конкурсе "Национальная краса Мегиона � 2024".

Целью мероприятия является укрепление межнацио�
нального и межконфессионального согласия, поддержка
и развитие языков и культуры народов Российской Фе�
дерации, проживающих в Мегионе.

Фестиваль пройдет в три этапа:
I этап: до 15 октября принимаются заявки на участие

по электронной почте rt0883@mail.ru
II этап: 18 октября в 18.00 (Дворец искусств) состоится

смотр уровня подготовки к фестивалю. Каждой участни�
це необходимо продемонстрировать творческий номер в
соответствии с тематикой мероприятия.

III этап (финальный): 4 ноября 2024 г. Место проведе�
ния � Дворец искусств, г. Мегион, начало в 13.00.

С подробностями конкурса можно ознакомиться на
официальном сайте администрации admmegion.ru.

ÂÍÈÌÀÍÈÅ!

Приглашаем на концерт фронтового
звонаря Вадима Мартового

12 ОКТЯБРЯ в Мегионе и Высоком пройдет благо�
творительный концерт фронтового артиста�звонаря Ва�
дима Мартового "Привет из�за ленточки".

Единственный в России фронтовой звонарь Вадим
Мартовой совершает турне под названием "Специаль�
ная культурная операция".

Вадим прошел обучение в Московской школе коло�
кольного звона, и с тех пор православное искусство стало
делом его жизни. С февраля 2023 года он с мобильной
колокольней и гитарой выступает перед бойцами в зоне
спецоперации. Во время этих поездок у него родились
песни, посвящённые нашим бойцам.

Со "Специальной культурной операцией" Вадим Мар�
товой уже посетил Москву, Нижний Новгород, Екатерин�
бург, Тюмень, Петрозаводск, Беломорск, другие города
России и везде находил благодарного слушателя. У зри�
телей после концертов даже есть возможность попробо�
вать себя в роли звонарей.

В Мегионе мероприятие начнется в 18.00 во Дворце
искусств, в Высоком � в 12.00 в Доме культуры "Сибирь".

ÁËÀÃÎÄÀÐÍÎÑÒÜ

ХОЧУ выразить огромную благодарность работ�
никам гериатрического отделения горбольницы: вра�
чу Кодоловой Зурахан Сатывалдыевне, массажисту
Байтувгановой Кустаман Ахмедовне, медсестре Тупи�
цыной Наталье Михайловне, младшим мерсестрам
Маджитовой Уме, Лутфуллиновой Лене, Гаджиумаро�
вой Джавгарат и буфетчице Масуевой Джамиле.

Своим нелегким и добросовестным трудом они со�
здают в отделении четкий порядок и отлаженность в
работе. Их терпение, доброжелательность обеспечи�
вают пациентам все условия для спокойного и ком�
фортного пребывания в отделении, вдохновляют че�
ловека желать и стремиться поправить здоровье, про�
тивостоять по мере возможностей возрастным забо�
леваниям. Спасибо вам!

С уважением М. КОЧКОВА.

ÎÁÚßÂËÅÍÈÅНомера телефонов экстренных служб:
Отдел внутренних дел � 102, 2�00�02, 2�14�73.
Единая дежурно�диспетчерская служба � 112.

Отдел ФСБ РФ � 8(3452) 461695.

ÏÐÎÅÊÒ ÔÍÑ

“Общественное питание”
УФНС России по Ханты�Мансийскому автономному

округу � Югре напоминает о реализации в регионе от�
раслевого проекта "Общественное питание", целью ко�
торого является обеление сферы общественного пита�
ния посредством комплекса мероприятий, направлен�
ных на определение причин, способствующих сокрытию
выручки в сфере оказания услуг общественного пита�
ния.

Проект призван выработать механизмы и предло�
жения, которые позволят вывести предприятия обще�
ственного питания из теневого сектора. Мероприятия
также направлены на побуждение к повсеместному при�
менению в установленных законом случаях контрольно�
кассовой техники (далее � ККТ), увеличение налоговых
поступлений, проведение контрольных мероприятий в
отношении недобросовестных налогоплательщиков.

В конечном итоге реализация проекта будет способ�
ствовать созданию благоприятной конкурентной среды
ведения бизнеса для добросовестных участников рынка.

ÍÀËÎÃÈ

ÀÍÎÍÑ
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Ко Дню пожилого человека
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С�З � 3 м/с

Если вы считаете, что с детьми обращают�
ся жестоко, звоните по телефонам:

3�32�55 (Детская общественная приёмная);
3�21�75 (комиссия по делам несовершенно�

летних и защите их прав в г. Мегионе);
2�33�50 (отдел опеки и попечительства); 112

(круглосуточно).

Активные жители Мегиона

ВЕТЕРВЕТЕР

ÏÐÀÇÄÍÈÊ

ÏÎÃÎÄÀ

Выбрать путь в жизни

1 ОКТЯБРЯ во Двор�
це искусств состоялся осо�
бенный концерт, посвя�
щённый Международному
дню пожилого человека.

В рамках мероприятия
прошли мастер�классы,
где представители стар�
шего поколения делились
своими знаниями с моло�
дёжью. Участники могли
научиться вязать крючком
и спицами, плести из би�
сера, шить одежду для ку�
кол и вышивать крестиком.
Эти занятия стали не толь�
ко возможностью получить
новые навыки, но и пово�
дом для общения между
поколениями.

После мастер�классов
гостей мероприятия при�
гласили на концерт. На
сцене выступили творчес�
кие коллективы Дворца
искусств и Детской школы
искусств имени А.М. Кузь�
мина. Программа была
разработана так, чтобы

каждый зритель смог по�
чувствовать себя в домаш�
ней обстановке: звучали
любимые песни 70�80�х,
которые напомнили о тёп�
лых моментах жизни. Это
был вечер вдохновения и
душевной теплоты.

Интересным стал кон�
курс "Кабачок", где жите�
ли “серебряного” возрас�
та продемонстрировали
свои кулинарные навыки по
приготовлению блюд из
кабачков.

Мероприятие открыла
заместитель главы города
Наталья Капуста, которая
отметила, что важно ува�
жать и быть благодарным
старшему поколению.

"Сегодня мы отмечаем
тех людей, кто вложил свои
силы и мудрость в разви�
тие нашего Мегиона. Мно�
гие из них приехали сюда
ещё детьми; они активно
участвуют в жизни города
� занимаются спортом и

принимают участие в раз�
личных мероприятиях. Же�
лаю всем мегионцам “се�
ребряного” возраста дол�
голетия, желания творить
и продолжать заряжать ок�
ружающих оптимизмом", �
сказала Наталья Валерь�
евна.

Отдельную благодар�
ность Дворец искусств вы�

разил людям, которые по�
могли провести мастер�
классы: Барановой Лидии
Ивановне, Буряиной Вере
Николаевне, Терновой Эке
Раулиевне, Петюк Зульфие
Халиловне, Бородиной
Нине Андреевне, Долбило�
вой Валентине Дмитриев�
не и Сафуановой Айжамал
Зайнуиловне.

ДОЛГОЛЕТИЕ � это не
только благословение, но
и результат ряда факто�
ров, которые влияют на
качество жизни человека.
В последние десятилетия
ученые и исследователи
активно  изучают, что имен�
но способствует активно�
му доголетию.

Поэтому мы пообща�
лись с мегионскими дол�
гожителями, которые по�
делились с нами секрета�
ми счастливой и долгой
жизни.

Мария Николаевна
Крючкова, 74 года.

Вдова чернобыльца,
ветеран труда. Отработа�
ла почти 30 лет в геологии.
Потом работала в НГДУ.

"А секрет весь прост!
Больше двигаться и мень�
ше кушать. По утрам умы�
ваться холодной водич�
кой. Я очень люблю актив�
ную жизнь, каждую пятни�
цу хожу в общество для
пенсионеров "Нежный
возраст". Вяжем, шьем,
песни поем. Я не сижу ни
минуты. Помогаю нашим

бойцам, передаю связан�
ные мною варежки, шапки,
сети плету".

Галина Владимиров�
на Белан, 84 года:

"Я живу одна, навес�
тить меня приходит только
моя дочка, за что я ей очень
благодарна. На улицу я не
хожу, но нахожу дела дома
� занимаюсь декупажем
ваз, превращаю их в насто�
ящую сказку! И, конечно, я
дарю счастье людям, кото�
рые ко мне приходят: мед�
сестре, соседям � у всех
есть мои прекрасные рабо�
ты. Считаю, что секрет
долголетия � в доброте, в
счастье, в движении. А
движение я получаю в на�
шем Центре социального
обслуживания "Гармония".
Здесь такие доброжела�
тельные сотрудники, все�
гда беседуют с нами, при�
думывают активности для
нас. Я окончила пединсти�
тут в Карачаевском. У меня
двое детей".

Татьяна Сергеевна
Некифорак, 72 года:

"Родилась в Сибири, в

Томской области. Я рабо�
таю при нашем храме и в
воскресной школе, пою,
занимаюсь с детками ма�
тематикой, помогаю им
решать задачи и уравне�
ния. Они меня все за ба�
бушку свою считают! А
секрет долголетия… Счи�
таю, что надо всегда улы�
баться, любить детей, ни
на кого никогда не оби�
жаться! Я чувствую, что
именно от детей получаю
всегда заряд бодрости и

энергии. Это дорогого
стоит. Мое хобби � мате�
матика, ум развиваю, час�
то сама для себя задачки
решаю".

Важно помнить, что за�
бота о здоровье � это не
только физическая актив�
ность, но и эмоциональное
благополучие, правильное
питание и поддержка близ�
ких.

АнастасияАнастасияАнастасияАнастасияАнастасия

АХРЕМЦЕВААХРЕМЦЕВААХРЕМЦЕВААХРЕМЦЕВААХРЕМЦЕВА

ШКОЛЬНИЦА из Мегиона провела рабочий день на
III Международном форуме "Развитие человеческого ка�
питала в новой экосистеме государственного управления"
с директором департамента государственной службы и
профилактики коррупции Югры Александром Деменко.

В 2023 году департамент совместно с региональ�
ным отделением Общероссийского движения детей и
молодёжи "Движение Первых" впервые организовал
проект "Лидеры изменений Югры. Дети" � аналог од�
ноимённой "взрослой" образовательной программы
для управленцев автономного округа.

Юлия Бразгина стала призёром первого выпуска
программы. Она успешно прошла муниципальный этап
отбора, а на региональном этапе вместе с командой
решала и защищала кейс департамента молодёжной
политики, гражданских инициатив и внешних связей
автономного округа: "Как помочь бизнесу привлечь
новых клиентов, а школьникам � получить востребо�
ванные на рынке навыки? Можно ли превратить про�
цесс обучения в полную положительных эмоций встре�
чу? Да! Вместе с программой фестиваля "Действуй"!"

По итогам конкурса Юлия заняла третье место и
получила право на стажировку с директором департа�
мента государственной гражданской службы, кадро�
вой политики и профилактики коррупции Югры.

Девушка отметила, что самое главное � идти только
вперёд и обязательно участвовать в подобных мероп�
риятиях, даже если раньше не было опыта в написа�
нии проектов. Это поможет выбрать путь в жизни.

ÁËÀÃÎÄÀÐÍÎÑÒÜ

МЫ, ветераны педагогического труда, от всей души по�
здравляем директора департамента образования Метринс�
кую Татьяну Юрьевну с профессиональным праздником � Днем
учителя! 10 лет она возглавляет образование города Мегиона.

Это настоящий лидер и профессионал своего дела, ко�
торый сумел создать команду единомышленников и вопло�
тить в жизнь множество значимых проектов.

А четыре года назад (в 2021 году) по ее инициативе на�
чали проводиться встречи ветеранов педагогического тру�
да накануне праздника � Дня учителя.

Мы выражаем искреннюю благодарность и признатель�
ность Татьяне Юрьевне и департаменту образования за то,
что они помнят, дарят подарки, цветы, организуют очень хо�
рошие концерты, где выступают и учителя, и ученики, ведь мы
рады встрече с коллегами.

Желаем Татьяне Юрьевне и всем работникам департамен�
та образования крепкого здоровья, бесконечного вдохновения,
успешной реализации всех идей и проектов.

ШЕЛЕПОВА С.А., заслуженный учитель РФ,
ВАСЮХНО О.М., ЛОГИНОВА Т.Н.


